

Esteban Lazo encabezó masivo desfile en Santiago de Cuba



Esteban Lazo encabezó desfile en Santiago de Cuba

Santiago de Cuba, 1 may (RHC) El integrante del Buró Político del Comité Central del Partido Esteban Lazo, encabezó el desfile por el Primero de Mayo en esta provincia, donde más de 300 mil santiagueros expresaron hoy su respaldo a la Patria.

Desde la madrugada se reunieron representantes de 15 sindicatos, intelectuales, campesinos y estudiantes a lo largo de la Avenida de los Desfiles en esta indómita ciudad, para patentizar el respaldo a la Revolución, ante el monumento ecuestre del Mayor General Antonio Maceo Grajales.

Además de Lazo Hernández, acompañaron a los santiagueros la Ministra de Comercio Interior Betsy Díaz, la Miembro del Comité Central y Primera Secretaria del Partido en la provincia Beatriz Johnson, el Gobernador Manuel Falcón y amigos solidarios de Cuba procedentes de Francia.

La masiva participación en el desfile por el Día del Proletariado Mundial, no se reduce a la ciudad capital de Santiago de Cuba, sino que se extiende a plazas y parques de todos los municipios, para patentizar la

unidad de los cubanos en el contexto económico complejo que vive el país.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/381944-esteban-lazo-encabezo-masivo-desfile-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba